
日照一中东校家委会成立
将参与学校教育教学，促进孩子成长成才

本报12月8日讯(见习记者 田

宗媚 记者 孔红星)日照一中东校

2010年家长委员会于12月4日正式

成立。家长委员会将做好与学校的沟

通，促进学生的成长与成才，为学校

的发展发挥积极作用。

4日上午 9点，日照一中东校

2010年家长委员会成立仪式在日照

一中东校综合楼学术报告厅举行。

100余名家长代表参加了日照一中

东校第一届家长代表大会，并投票选

举出了18名家长委员会委员。

成立大会上，日照一中校长许崇

文介绍了日照一中的办学、师资情况
及一中学生在素质教育方面取得的

优异成绩。之后，家长代表们慎重填

写选票，选举出18名家长委员会委
员。当选的委员来自各个行业，包括

公务员、教师、律师、医生等。随后，家

长代表大会集体表决通过了家长委
员会章程草案，明确了职责和义务。

据了解，日照一中家长委员会将

起到沟通学校、家庭的作用，为学校

的教育、教学工作建言献策，并积极

组织更多家长参与学校的管理、配合

学校的工作，共同做好教育孩子的工

作，使孩子们健康成长。家长委员会

将及时向学校反映家长的呼声，把家

长们热切关注的学生的学习、生活等

重点问题反映到学校，让学校全面准

确地发现问题、迅速周全地解决问
题。同时，通过及时听取孩子们的心

声，家长委员会可以把学生的烦恼和

要求及时反馈给学校和老师，保证学

生与学校沟通的顺畅。并且，家长委
员会将参与到学校的教育、教学、管

理等工作中，及时提出有价值的意见

和建议。

参加会议的家长代表们纷纷表

示，家庭和学校都是孩子健康成长

的重要环境。家长委员会把家庭和

学校更好地结合起来，家长们能够

更好地了解孩子、了解学校，为学

生成长提供帮助，为学校发展尽一
分力。

格延伸阅读

日照市实验学校老师谈家委会

家长与教师之间
增进了相互理解
本报记者 孔红星 本报见习记者 田宗媚

日照市实验学校自2010年
上半年起，正式成立家长委员
会。通常以班级为单位组织活
动，开展得有声有色，促进了家
长和教师之间的交流，增进了
家长与教师之间的相互理解。

实验学校七年级8班于近日
举行了本班级的“感动十大人物，

情暖一生”表彰会，家长委员会成
员与其他家长共20余人为在各个
方面取得进步的学生颁奖。

“表彰会只是实验学校与家
长委员会联手举行的创新性活
动之一。”实验学校政教一处主
任郝翠英介绍，家长委员会的成
员来自各行各业，他们很热心地
为学生们做专题报告，并参与到
学校的教育中，这是一笔丰富的
教育资源。“近期，九年级的一个
班举行‘放飞梦想’汇演，在曲师
工作的一个学生家长从头到尾
对学生们进行指导，把汇演搞得
很出色。”学生家长来自社会的
方方面面，可以组织学生们开展
各种社会活动，去敬老院献爱
心，到银河公园捡垃圾，去高尔
夫球场体验“绅士”生活等等，开
拓了学生的视野。采访中得知，

通过家长委员会的工作，学生
家长与老师之间的关系由被动
的单向针对学生的沟通，发展
为双向互动。

实验学校政教二处主任韩
敬亭介绍，小学部各班级的家
长委员会主动负起了组织学生
专题性的户外郊游等活动，让
学生们玩得尽兴，丰富了学生
的课外生活。“家长委员会的成
员们组织活动很专业，老师在
活动中反而成了嘉宾。”韩敬亭
感慨。他说，由家长委员会组织
郊游等活动，家长们全程参与，

保证了学生的安全，学生们能
获得更多的在一起游戏、户外
学习的机会，都很开心。

郝翠英介绍，下一步，学校
计划让家长委员会真正参与到
学校建设和班级管理等各方面
的学校工作中。“通过让家长委
员会成员列席班主任会议，让
家长委员会的成员了解、理解
学校的工作，以家长委员会为
桥梁，争取更多家长对学校工
作的支持。同时，家长们有益的
建言献策也将促进学校工作不
断改进。”

C072010年12月9日 星期四

编辑：岩鹰 组版：继红

今日日照·关注

实验学校二年级五班学生在家长委员会

的组织下，举行包水饺比赛。(资料片)


